

# Ambassadeur

## Héctor Marcelo CIMA

---

Membre du Service Extérieur argentin depuis 1985, Marcelo Cima a été désigné en avril 2018 en tant qu'Ambassadeur de la République Argentine auprès de l'Union Européenne.

Avant cette désignation, entre 2016 et 2018, il était l'Ambassadeur et le Représentant Permanent de l'Argentine auprès des Organisations Internationales à Genève, dont les Nations-Unies, l'Organisation Mondiale du Commerce et l'Organisation Mondiale de la Propriété Intellectuelle.

En 2015, avant d'assumer ce poste, il était Représentant Permanent Adjoint de l'Argentine auprès des Organisations Internationales à Genève. Il a rempli des fonctions auprès de l'Union Européenne à Bruxelles (1989 - 1994), et deux fois aux États-Unis d'Amérique à Washington D.C. (1998 - 2000 / 2003 - 2008).

Au Ministère des Affaires Etrangères et du Culte de la Nation, il était Directeur Général de la Promotion des Exportations, Directeur de la Promotion des Exportations des Biens d'Équipement et de la Technologie, Sous-secrétaire a.i. au Développement des Investissements, membre du cabinet du Secrétaire aux Relations Économiques Internationales et du Ministre des Relations Étrangères.

Diplômé en droit de l'Université Catholique Argentine (1983), il a fini les cours de Maîtrise en Relations Internationales et Politique Économique Internationale de l'Université de Belgrano en Argentine (1987 - 1988 sans thèse), Master en Administration Publique de l'Université du Maryland aux États-Unis (2010).

Il est né à Buenos Aires, Argentine, le 10 novembre 1959. Passionné de rugby. Il est marié à Dolores Virasoro et ils ont trois enfants: Milagros (Maîtrise d'Éducation de l'Université de Harvard), Matias (Dentiste de l'Université de Maryland) et Benjamin (Bachelier en Finances et Comptabilité de l'Université du Maryland). Les deux derniers sont de grands joueurs de rugby.